
5 Pièces

165 m²

Réf. 3294

535 000 €

St-Germain-du-Puch
Maison à vendre (33750)
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Une  magnifique  représentation  d'une  maison  contemporaine  où  le

propriétaire  a  pris  le  soin  de  considérer  chaque  détail  dans  sa

conception  et  sa  présentation.  Des  matériaux  de  la  plus  haute  qualité

ont  été  utilisés  tout  au  long du processus,  résultant  en  une résidence

élégante  et  agréable  avec  un  espace  de  divertissement  exceptionnel.

Particulièrement remarquable est la pièce à vivre décloisonnée avec sa

cuisine  équipée  de  luxe,  constamment  baignée  de  lumière.  Au  même

niveau  que  la  pièce  à  vivre,  se  trouvent  deux  chambres  doubles

partageant une salle de bains, ainsi qu'une suite parentale. Le ...

A fabulous example of a contemporary house where the owner has taken the time

to consider every details in its construction and presentation. Best quality materials

have  been  used  throughout  and  the  result  is  a  really  agreeable  stylish  home with

great  entertaining  space.  Of  particular  note  is  the  open  plan  piece  a  vivre  with  its

luxury  fitted  kitchen,  which  is  constantly  bathed  in  light.  At  the  same  level  as  the

piece a vivre are 2 double bedrooms, that share a bathroom and a suite parental.

The lower level of the house is currently used as an entertainment space but could

equally be used as ...
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